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今年はひときわ暑さの厳しい長い夏でした。その暑さの中、9月 7日からスタート

した第三回定例会は、令和 4年度決算特別委員会をはさみ 10月 19日に閉会いた

しました。気づけばようやくまちの中に秋の深まりを感じられる季節となりました。 

今定例会でも、電気・ガス・食料品等価格高騰対策として 10事業に約 38億

5600万円の補正予算が組まれ、児童福祉施設や社会福祉施設等への支援事業が引き続き実施されます。 

＜プラスチックごみ分別・リサイクル拡大 

に向けた広報啓発事業＞ 

また、脱炭素など基本戦略の推進やその他事業 

補正 15事業に約 50億 3900万円が組まれ 

令和 6年 10月から泉区も先行実施するプラス 

チックごみ分別・リサイクル拡大に向けた広報啓発事業がスタートします。現在、分別・リサイクルを行っている

プラスチック製容器包装に加えて、今後はプラスチック製品も対象となります。令和 6年 1月から説明会が開

始され、10月から先行実施が行われ、令和 7年から全市で実施となる予定です。この取組みによって、ごみ

の焼却量が約 2万トン減り、温室効果ガス排出量が約 4.7万トン減るという効果があります。この事業実施

に向けては、市民の皆様の意識の醸成と具体的な行動変容が欠かせません。町内会単位での説明会や、日本

語が不自由な方にも理解が進むような広報啓発活動を進めていくことも大切です。 

 

 

 

 

 会期中に行われた令和 4年度決算特別委員会で、ふもと理恵が行った質疑についてお知らせいたします。 

 

 

・開票の迅速化と、インターネット投票の実現に向けて 

・視覚障がい者等への選挙公報音声読み上げ機能の改善 

 

 

・債務管理の必要性   ・公契約条例について   

・未利用等土地の活用について 

 約 100haの横浜市の未利用等土地を有効に活用して地 

域課題の解決や稼げる土地としていく取り組みを一層進める 

必要があります。その事例の一つが、弥生台駅北口自転車駐 

車場の公募貸付事業です。   

 
インターネット投票はまだまだ先の話!? 【選挙管理委員会事務局】 

 

 

 

 

 未利用の土地を活用しよう！ 【財政局】 
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ふもと理恵事務所 

横浜市泉区中田東 3-15-9 

TEL・FAX 045-801-8739 

E‐Mail：info@fumotorie.com 

http://fumotorie.com 

 

横浜市会議員           

（泉区） 

31年間の小学校教職員を経て、横浜市議に。 
２０１０年初当選（現在 5期目） 
【2023年度】 
常任委員会：政策・総務・財政委員会 副委員長 
特別委員会：デジタル化推進特別委員会 
会   派：団 長 
そ の 他：立憲民主党神奈川県連幹事長代理 
       〃  倫理ハラスメント委員会委員  

お気軽にご相談ください。 

地域の声が活動の源です!! 

区内

 「議員が何をしているのか知りたい」「政治に興味がなかったけど、知ってみようと思った」という 7人の生徒

さんが、事務所に職業体験で来てくれました。大まかな議員の仕事を伝えて、横浜市役所の議会棟見学を行い、

各自が映した写真を使って感想をまとめてもらいました。(抜粋) 
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